
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日、流行語大賞

の発表がありました。

ラグビーワールドカ

ップの熱い流れの影

響ですか「ワンチー

ム」が大賞となりまし

た。今年の漢字は何に

なるのかなと推察し

ました。 

台風 19 号で「風」、高齢者の逆走運転が各地で発生し

たことで「逆」かなと思いをはせています。どんな漢

字になるのかを期待しています。 

それ以上に期待しているのが本日お越しの国際セラ

ピードッグ協会 理事長の大木トオルさんのお話です。

昨日は 14 名の会員の方々との懇親会。ご参加して頂き

ありがとうございました。たっぷりお話を聞かせてい

ただきます。 

 

 

 

皆様のレターケースに

ロータリーの友 12 月号

が入っております。お読

みください。 

先週の土曜日浜北のナ

ユタにおきまして「認知

症サポーター養成講座」

が 13 年目としてありま

した。浜北ロータリークラブの主催でした。 

 

 

ゴルフ同好会 近藤雅彦： 

先月の 11 月の 27 日に浜名湖カントリーで開催され

ていたゴルフ同好会を開催させていただきました。 

3 位は柳田さんでした。２位は私近藤でした。優勝は

松本紀彦さんでした。次回は 3 月 20 日です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長期ビジョン検討委員会： 

「命あるものは幸せになる権利がある」 

 

大木トオル様はアメリカ永住権を取得した初の日本人

ブルースシンガーであると同時に、セラピードッグ育

成のパイオニアとして 70 年代より活躍され、２００２

年に「国際セラピードッグ協会」を設立されました。 

 

大木トオル様： 

 

アメリカは動物愛護世界

一の国です。治療目的のセ

ラピードッグはアメリカで

は 65 年の歴史があり、病院

の現場で私たちの病気を治

してくれます。 

私は 30 年ほど前にニュ

ーヨークから 1 匹のセラピ

ードッグを連れ帰ってきました。いまや日本の医療現

場でもセラピードッグが大変必要とされる時代になり

ました。年間延べ１万２千人の要介護の高い患者さん

達をセラピードッグがケアーします。 

セラピードッグは高齢者の認知症問題や私たちの一

番多い病気、神経内科の問題を解決します。神経、心

の病を治す薬はありませんがセラピードッグは大変大

きな力を持っています。 

私のセラピードッグはすべて捨て犬です。その犬た

ちが訓練されて、立てな

い、しゃべれない、記憶

をなくした要介護５の

認知症の方々を、回復さ

せます。捨て犬も訓練で、

人間を助け、医療現場で

命を救うセラピードッ

グになれます。 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：土屋公良 龍谷義行 ■点鐘：小田木基行 ■週報：福地三則 

■ロータリーソング：手話「希望のエナジー」  

■ゲスト：一般社団法人  国際セラピードッグ協会代表 大木トオル様 

同  事務局長 松田健司様 

米山記念奨学生 サイ・ピョー・ミエン・マオさん 

 

長期ビジョン検討委員会  

金山土洲  奥山恵理子  

青空例会  坂井光蔵  松本由紀彦 

会員数 79 名（内出席免除会員 2 名） 

出席数 62 名 出席率 80.52％ 

前々回出席率 85.71％ 
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ニューパワーを発揮してみんなでつながろう 

 

 

 

 



 

 

日本の国は犬たちの殺処分をやめ、ガス室をなくし

ましょう！ 

 

最後に素晴らしいブルースの歌声披露があり、PRC 

の会員全員がその歌声のすばらしさに感激しました。 

 

 

 

長期ビジョン検討委員会： 

大木トオル様、松田健司様、本日は早朝より有り難

うございました。9 月 28 日から 10 月まで読売新聞「時

代の証言者」30回の連載を私たち全員で拝見しました。

メンバーから「読んでいて涙が出ました」「早速捨て犬

を飼うことにしました」等の嬉しい言葉をいただきま

した。ただいまはワンチャンはもとより人間としての

大切な愛情あふれる卓話を賜り大きな感動を頂きまし

たこと、よき例会になりましたこと、心より感謝とと

もに御礼申し上げます。これからもますますのご活躍、

ご健勝そして協会のご発展を祈念しています。 

 

金山土洲： 

本日は私の個展の DM を配らせていただきました。

ここオークラでの催事も 14 年目になりました。「明日

未踏」と書きましたが、来たる年、来る日々は未だ手

付かずです。令和の 2 年は良き年としたいものです。

昨年初めて病を経験しましたがおかげで筆にまだ衰え

は感じていません。お正月は留守の人もいますから今

年は 28 日から展示します。1 月 3 日オークラ 1 階ロビ

ーにて 8ｍの大作書にまた挑戦しますので、作品共々ご

覧くだされば幸いです。 

 

奥山恵理子： 

大木先生、素晴らしいセラピードックの力を私たち

にお教えいただきありがとうございました。約 20 年前、

精神科デイケアでドッグセラピーを行っていました。

目が合うと心が通じ、何人もの「引きこもり青年達」

をお日様の下に出してくれました。「優しい社会づく

り」ができますようご尽力ください。今後とも活動が

ご発展されますようお祈りいたします。 

 

 

 

 

奥山恵理子： 

11 月 30 日なゆた浜北でパワー浜松 RC 創立 5 周年

にて大きく広がった「認知症サポーター養成講座」が

開催されました。14 年連続の浜北 RC が中心となって

開催されている講座です。全国でも類を見ない継続活

動です。パワー浜松 RC 主催で 1200 人、その後浜北ロ

ータリークラブに引き継がれ約 3000 人の認知症サポ

ーターが生まれました。「認知症になっても幸せを感じ

ることができる社会」になりつつあります。今後とも、

海外にも広がるこの活動にご理解とご協力をお願い致

します。来年は 12 月 12 日に決まりました。 

 

青空例会 

11 月 24 日浜名湖カントリークラブで青空例会が開催

されました。ショートホールでのワンオンチャリティ

ーを行いましたので、スマイルいたします。次回の青

空例会は令和 2 年 3 月 20 日です。フォレストカント

リーでおこないますのでご参加お願いいたします。 

 

坂井光蔵 

先月 23、24 日と HEBD の会で朝霧ジャンボリーと大

箱根にゴルフ合宿に行ってきました。朝霧は強風でボ

ールが流され苦労しましたが、何とか優勝することが

できました。翌日は場所を箱根に移して猛特訓。連チ

ャン優勝を狙いましたが、メンバーに恵まれた武田さ

んが優勝!上手くなりました。私は 2 位でしたが、総合

優勝することができました。 

 

松本由紀彦 

11 月 24 日に浜名湖 CC で行われた青空例会で優勝す

ることができました。スコアは 40-43 の 83 回でベス

グロ優勝でした。当日は雨予想でしたが天候も良くな

り最高のゴルフ日和になりましたが、参加人数が少な

くちょっと残念！6 月にはゴルフ遠征も予定していた

だけるようなので今から楽しみにしています。 
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